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为什么股票不能长期交易|股票可以做长期投资吗？-股识
吧

一、所拥有的股票可不可以一直持有而不买卖

1、所拥有的股票是可以一直持有而不买卖的，国家没有规定股民必须买卖。
购股票的当天不能卖出，除此以外在何时卖出由你根据市场行情自行决定。
2、股票是股份公司资本的构成部分，可以转让、买卖或作价抵押，是资本市场的
主要长期信用工具，但不能要求公司返还其出资。
股票是股份公司发行的所有权凭证，是股份公司为筹集资金而发行给各个股东作为
持股凭证并借以取得股息和红利的一种有价证券。
每股股票都代表股东对企业拥有一个基本单位的所有权。
每支股票背后都有一家上市公司。
同时，每家上市公司都会发行股票的。

二、股票和期货能长期做吗?

第一、股票适合长期持有，期货只适合短期赚差价股票是价值投资，买进一只股票
相当于对这个公司的投资。
只要看准大势，就可以长期持有。
还可以享受上市公司的分红。
期货主要是投机，靠高卖低买赚差价。
期货合约是没有什么内在价值的。
只要交易者愿意，随时都可以卖出合约。
第二、股票风险小，期货风险大期货说白了就是使用保证金借贷投资。
所以承担的风险比较大。
只要价格反向运动的金额超过保证金，那么你投入的钱就全打了水漂了。
股票是按实际金额认购的，没有负债。
所以承担的风险也相对较小。
在股票市场，只要看对方向，一般都不会赔钱。
但是期货市场即使看对方向，也有可能亏损出场。
第三、股票账面金额变成负数也没关系，期货账面金额变成负数会被期货公司强行
平仓期货的账面金额一旦变成负数，期货公司就会强行平仓，没有任何回旋的余地
。
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不管你投入多少钱，这些钱都会灰飞烟灭。
而股票就算账面金额变成了负数，只要自己不平仓，没有人敢去平掉你的仓位。
你可以一直持有，等行情有所转机的时候再平仓。
只要不遇到上市公司退市，一般都能回点本。
第四、股票不用经常盯盘，可以业余操作。
期货要经常盯盘，必须要专职操作。
股票可以业余时间做，只要看准了大势，买进后不用经常看盘。
一些上班族也可以操作。
而期货可不行，期货买进去不管，可能很快就会收到期货公司要求追加保证金的通
知。
以上就是我总结的股票比期货优越的地方，我是站在风险大小的角度来比较的。
其实每一种投资都有它的优势和不足，主要是看投资者如何去处理。

三、关于长期持有股票的问题

投资的收益可以分为两种：return of capital 和return on
capital，也就是资本利得和投资分红。
投资分红就是股利，上市公司只要发股利投资人就会有收益，只是发的多少的一个
问题。
你所讲的卖掉股票换得投资收益的方式是资本利得。
的确是卖了股票才能得到钱，才能继续投资，但是至于你讲的“哪来那么多钱买股
票和巴非特一买就是持有几十年那他哪来的钱用来投资别的，哪来的钱用来消费？
”是不成熟投资者满仓操作的结果。
成熟的投资人是不会一下子把所有钱的进行投资的，他们是把资金控制在一定的比
例，而且是分批买进的。
巴非特和其他投资者一样，在投资前肯定是有过这类考虑的，他肯定是把他所有的
钱分出一部分先做为吃饭消费，然后用剩下来的钱再分出一部分做股票，另一部做
实业投资，最后剩下一部分做为经营投资上的救急用的。
他那么精明的投资人是不会一下把所有的钱进行交易的，肯定是有过类似的考虑。
而且你应该仔细看看老巴的简历，其实他在进行投资以前就是个有钱人，他的父母
也是上层阶级的人，所以人家是不会缺钱消费的。

四、股票买后可以长时间不卖吗？如可以是否有什么影响？谢谢
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买后，长时间不卖就是长期持有咯。
你完全可以长期持有啊！但是个人认为中国股市不适合长期持有，中国股市是投机
的市场，见好就收吧！

五、为啥股票总是不能不能成交，总能委托，怎么办？？？

你需要把委托的价格，比现在的价格打高2、3分钱。
等待，不要看见不成交就撤单。
就可以成交啦！

六、股票可以做长期投资吗？

股票长线投资的关键在于股票的成长性，也就是上市公司的成长性，更深一点叫做
复合成长性，就是说如果他每年都保持30%的增长，其实3年后的增长相对于3年前
是1*1.3*1.3*1.3是大于90%的增长的。
这就是巴非特成功的原因。
而在中国你投资周期性行业和大部分股票都是没有这种成长性的，原因是经济周期
并不是一直向上，会有波动，对上市公司造成直接影响，像楼上所说资源股也是如
此，但是黄金股的长线价值比较特殊，不过近期上升过快，风险也不小。
你可以多看看学习下成功投资人的思路，而并不是模仿，他们投资的重点就是消费
，中国是一个人口大国，每个人都要消费，因此只有大消费概念是可以持续增长的
，即便经济下滑，公司也会持续增长。
这就是长线价值所在的地方。
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